

今回の参加は（敬称略）、組長+X  
R 600R、地下鉄+K T M I L C  
4、りょうふう+XR250R、尾  
形+ジエベル250XC、村松岡+  
T T 250Rレイド、アベ+KLX  
125、河合+セロ-1225、ゴ三  
浦+DR250（350）R、私カバ  
+KLX250（300）SRの9  
人。メンバーの固定化に若干の先行  
き不安などを抱えつつの組会となり  
ました。集合場所でそのまま買出し。  
おなじみのメンバーのためか、巧み  
にメニューの重複を避けるようにし  
ている模様。見切り品が少ない店だ  
った、つて面もあるようですが  
・・

若干のんびりしたペースで走ります。路面が安定していることもあります。自分のレベルでも多少は風景を見る余裕があるくらいです。道中、橋やトンネルに自分の地元特産の陶器と同じネーミングが付けられていて、なんとなく親近感。四日市と飯田では、100km以上離れているのに・・・。途中、広場を見つけて休憩。ヘルメットを取つて一服・・・と、そうしたらA氏が何やら嬉しそうに叫んでいます。他の組員も同様。満面の笑顔です・・・？

「マ○コトンネル！マン○川！○ン



問題提起を聞きつつ、狭いテントの湿った寝袋に潜り込み、楽しかった一日を終えました。夜半、用足して外に出ると、結構な速さで雲が流れ、星が瞬いています。明日は晴れるかな?

翌朝、朝食準備の音で目が覚めます。電子音以外で起きたなんてのは久しぶり振り。まだ完全に夜が明けてはいません。少々肌寒いです。テントの出入り口をメッシュのまま寝落ちしたためか、チヨット鼻つまり気味。空はコロコロと表情を変えますが、時折日も差して雨の心配は無さそう。ありがたい! 皆さんが「これぞ日本の朝食」といったメニューを楽しめているのを横目に、自分は自宅より持ってきた非常食(賞味期限切れ)や、昨夜の残り物を片付けます。荷物の軽量化に努めていたのですが、アベ氏に「よく食うねー」と褒められてしましました(呆れただけ?)。

りようふう氏のゴム紐が無い!といつたアクシデントはあつたものの、いつの間にやら各自撤収を終え本日の塾が始まります。林道はすぐ終わり、小枝や落ち葉が散乱する細くてくねくねした舗装路が続きます。路面は悪いものの、快晴の下で

一日目は、約一年ぶりの参加となつた力バが報告させていただきます。前週までの予報では雨の片鱗さえ無かつたこの週末。久々の野宿を楽しみにしていたのですが・・・突如湧いてきた二つの台風。速度が遅い上に迷走してくれたおかげで、前日には降水確率一〇〇%になつてました。唯一の救いは開催地である飯田近辺は、日曜は曇りの予報になつている事くらい・・・。当日早朝、地面はぐつしより濡れ、

誰もがここから人生スタート  
万古隧道再訪の旅

組会報告一田目

組合報唯一田

このお店は冷却サービス用の  
しっかりした角氷だったのが嬉

世話をながら楽しいものがあります。普段の暮らしの中でも下手にあります。

「もの、一5分ちようたい！」か無かつたのが残念。料理は全般的にあつさ

・・と、トンネルの手前でなぜか

卷之三

記力バ

# がここから人生スタート 古隧道再訪の旅



コ橋だつて！ギャハハヽツ」  
あー、関西ではオ○コと呼ぶアレのことですね！九州ではボボとかも・・・以後、一気に雰囲気が碎けてしまったような。若い組員はもちろん不惑を迎えていてもその手の話は下

理もそこそこに、皆で乾杯！後はいつものごとく、ぐるぐる料理が回り酒も回り、目も回つて良い気分。揚げ物と言えば地下鉄氏なのですがあ、今回は村松岡氏から熱々の竜田揚げが出て大好評。代わりに、

の下でお会いしましよう！  
林道走行は少なめでしたが、変  
に富んだ天候と瑞々しい緑、そし  
「万古！」を楽しめた塾でした。

寺山崎紹平著  
萬葉

發行所：中華報章販賣公司

発行所 寺崎組新聞社

自分のテントを張るのさえもたもたしていいる身としては感心するばかりです。テントとタープが張り終わるのがを見計らつたかのように雨が止ります。所謂、「キルヤムの法則」。カツバを着ると雨が止む、脱ぐと降り出すという野宿者版マーフィーの法則ですね。ちくしょう。ともあれ、これで雨も怖くなくな

本日離脱組はりょうふう氏、河氏、私の3名。引き返す事になつたため、途中まで同行させていただきます。林道の先に抜けられなくなつたため、私はガス欠の危険が出てました。村松岡氏とゴ三浦氏に助けていただき、事なきを得ましたがないがら情けないです。快適なワーキングを快走して、次の林道

止の停止。ホラ、と指差されたトンネルの手前でなぜか走るのと、トンネルの手前で実に気持ち良いものであります。一トネームプレートを見て一同爆笑。内されると、写真撮影の後、湿つて暗くて細い隧道を抜け、先進みます。舗装された林道をしばらく走つてようやく未舗装路に。林道を抜けて、本日合流する組員の集合場所へ向かう予定?。が、少し走るうちに路面に深い溝が出てしまします。大雨が続いたためか、道に沿つたり横断したり、法面が崩落したりと荒れ氣味になつています。皆慎重に走るもの、徐々に転倒者が出来ました。やがて、完全に道路を覆う形での崩落現場に行く手を阻まれます。一旦バイクを止め、歩いて下見。これなら通れそう。ガードレールと土砂との隙間を縫うと、さうに進み、何とか全員クリア。さての崩落現場です。今度はどうやつても通れそうにありません。すぐに撤退の決断がなされ、今来た道を戻ります。ついさっき通つた崩落現場で昼食となりました。

●痛恨の組会初転倒、でも何故かツキリしました。（蹴りセロ一河合）

●久し振りの野宿、組会、雨ん中り、楽しかつたでーす。（りょうう）

●喬木村組会、遂に初パンクを経験！装備品の甘さも痛感した塾でした。（尾崎尾形）

●飯田線沿いのルートで一鉄道好きな自分にとつて楽しめたルートでした。（アベ）

●苦労して抜けても、さらに大き国土砂崩れ。大方の林道はこのようにして廃道になつていいくのでしょうかね。（地下鉄）

●二日目の買い出しの時の電話はまだつたのでしょうか？それとも現実？（ゴ三浦）

●被災者特例の高速道路無料の制度を利用するため車にバイクを積んで水戸経由で飯田に向かいました。結局、一度もバイクに乗ることはなく楽しく野宿できました。往復130キロもありました。次回はバイクで参加します。（ヨシダ）

喬木村組会一人一言

今月のコース

R153

K1

K18 coop

K18

K83

R418

K1

K426

K1

K94

R151

下山川

ヨウちゃん合流

崖崩れ

テレ

JR 飯田線

飯田駅

橋場木道

虫川新野木道

産前崩し

平尾

温田

法金井

御金合

K1

